

Cafetaleros Necesitan Préstamos Oportunos

Para continuar los trabajos en las fincas y así aumentar la próxima cosecha de café, es necesario que los cafetaleros reciban créditos oportunos de parte del Banco Central de Reserva (BCR), dice el cañicultor Manuel Telles Mata.

Señala que se espera una excelente cosecha para el próximo año, ya que se estima que se producirán 3 millones 300 mil quintales de café oro-uva, por lo que con esta esperanza los cafetaleros están optimistas y esperan pres-

tamos oportunos de parte del BCR para realizar todas las labores agrícolas necesarias.

Asegura que actualmente se están trasladando los arbolitos de café a las fincas, razón por la cual urgen créditos para realizar las siembras y para combatir la broca y la roya. Es por ello que el BCR

juega un papel importante en la agricultura y, por lo tanto, en la economía nacional.

Si los préstamos no se otorgan oportunamente, se perdería la oportunidad que tiene el país de aumentar la producción de café y así iniciar la reactivación agrícola, asevera Telles Mata.

Policía Herido en Ataque a Casa de Pdte. Asamblea

SAN SALVADOR, 16 de mayo (EFE). Un agente de la Policía resultó herido hoy cuando desconocidos ametrallaron la residencia del presidente de la Asamblea Legislativa de El Salvador, Ricardo Alvarenga Valdivieso, informaron fuentes mili-

tares. Los atacantes, que utilizaban un vehículo, dispararon contra la residencia de Alvarenga, situada en el barrio Miramonte, al noroeste de San Salvador, en el momento en que éste se

—Favor pase a la página 17.

Sujeto Vapulea Niño Bajo su Cuidado Porque Defecó

Un niño de 14 meses de edad se encuentra en delicada condición en el Hospital Bloom a consecuencia de la golpiza que le dio en la cabeza un sujeto que lo cuidaba en ausencia de la madre del infante.

La señora María Ofelia Portillo denunció ayer en el Juzgado 7º de Paz de San Salvador que Julio N., quien ya

fue detenido en la Guardia Nacional, golpeó al hijo de la ofendida, Wilber Ernesto, el lunes por la noche en un cuarto de un pasaje de la colonia Gallegos, en esta capital.

La ofendida narró que debido a que no encontraba a quien le cuidara al niño, le pidió a

—Favor pase a la página 38.

Juramentarán Contingente en Aniversario BIRI Belloso

Con diversos actos, entre ellos la juramentación de un nuevo contingente, se celebrará el viernes próximo el 7º Aniversario de Fundación del Batallón de Reacción Inmediata "General Ramón Belloso", una de las unidades selectas de la Fuerza Armada.

Si bien el actual conflicto impuesto por fuerzas extrañas al

país ha traído dolor, tristeza, pobreza y frustración al pueblo, también ha dado oportunidad para que dentro de la Fuerza Armada se formen unidades selectas que con técnicas modernas y avanzadas combatan al terrorismo en cualquier medio y circunstancia.

Una de ellas es el Ba-

—Favor pase a la página 45.



ACCIDENTE. El vehículo placas P-46-199, conducido por Luis Heriberto Peñate, quedó parcialmente destruido al ser embestido por un autobús de la ruta 101, cuyo motorista irrespetó la señal roja del semáforo en la Calle Arce y 15a. Avenida Sur, el martes.

Mueren 3 Estudiantes y 3 Soldados en Emboscada

Tres estudiantes y tres soldados murieron ayer en una emboscada que les tendieron terroristas del FMLN-FDR en la carretera que de Quezaltepeque conduce a San Juan Opico, a la altura del cantón Primavera, informaron autoridades militares.

Según las fuentes, los estudiantes se conducían en un vehículo particular que resultó alcanzado por las balas cuando los terroristas del FMLN-FDR atacaron un camión militar que iba cerca y conducía efectivos de la Primera Brigada de Artillería.

Los estudiantes muertos fueron identificados como Julio César López Morán, Carlos Ernesto Godoy Trujillo y Leonardo de Jesús Ruano López, alumnos del último año de Bachillerato

Agrícola del Instituto Agrícola "San Andrés", que funciona en el cantón del mismo nombre, en la jurisdicción de Colón, departamento de La Libertad.

De momento no se pudieron obtener los nombres de los militares muertos.

El representante legal del Instituto San An-

—Favor pase a la página 45.



ASESINADOS POR EL FMLN-FDR.— Carlos Ernesto Godoy Trujillo y Julio César López Morán, alumnos del Instituto Agrícola "San Andrés", fueron asesinados por los terroristas del FMLN-FDR en una emboscada tendida contra efectivos militares en el cantón Primavera de San Juan Opico, cuando regresaban de sus estudios en un vehículo particular. En el mismo atentado terrorista resultaron muertos tres soldados.

Dudan de Autenticidad de Pasaportes 19 Ecuatorianos

Dudas sobre la autenticidad de los pasaportes de 19 ecuatorianos desaparecidos aquí han surgido después de las primeras investigaciones que realiza la Policía de Hacienda, informó el director de Migración, Daniel Vega Guerra.

Los extranjeros llegaron al país la semana anterior y desaparecieron del hotel en que se alojaban, dejando sus documentos en las oficinas de Migración del aeropuerto El Salva-

—Favor pase a la página 38.

Damnificados por Terremoto aún Esperan Ayuda Oficial

Cerca de 2 mil damnificados del terremoto de octubre de 1986, ubicados en el asentamiento llamado "10 de Octubre", en el kilómetro 12-13 de la autopista a Comalapa, se quejan de no haber recibido ninguna ayuda oficial, a pesar de los ofreci-

mientos de parte del gobierno democristiano.

Varios de los dirigentes de esos damnificados se reunieron ayer en las afueras de un local, llamado Casa Comunal, donde llegarían promotores de Casa

—Favor pase a la página 45.

Tablero Judicial

Matan a Comerciante en Centro de Sta. Ana

SANTA ANA. Un comerciante fue asesinado por cuatro balazos por un desconocido en la 8a. Calle Oriente y Avenida Independencia, de esta ciudad, informaron fuentes judiciales.

Voceros del Juzgado 1º de lo Penal señalan que José Fernández Alfaro, de 32 años, era esperado fuera de un almacén por un individuo que comenzó a discutir con aquel.

Fernández Alfaro, dicen, sacó una pistola que portaba, la cual le fue arrebatada por el asesino.

—Favor pase a la página 15.

Seminario de Círculos de Calidad en ANTEL

Varios técnicos de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL) participan en un seminario denominado "La gerencia y los círculos de calidad", organizado por el Departamento de Capacitación de esa Institución, informan.

El seminario se realiza en el Instituto Centroamericano de Telecomunicaciones (IN-CATEL), ubicado en el kilómetro 11 de la carretera a Santa Tecla, del 15 al 19 de este mes.

—Favor pase a la página 15.



COMANDANTE. El comandante del Batallón Belloso, Cnel. Ricardo Martínez (centro), con oficiales en la zona de Chalatenango. El "Belloso" celebra su 7º aniversario.